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A QUARENTENA DE JESUS 

A seguir, foi Jesus levado pelo Espírito ao deserto, para ser tentado 

pelo diabo. E, depois de jejuar quarenta dias e quarenta noites, teve 

fome. Então, o tentador, aproximando-se, lhe disse: Se és Filho de 

Deus, manda que estas pedras se transformem em pães. Jesus, porém, 

respondeu: Está escrito: Não só de pão viverá o homem, mas de toda 

palavra que procede da boca de Deus. Então, o diabo o levou à Cidade 

Santa, colocou-o sobre o pináculo do templo e lhe disse: Se és Filho 

de Deus, atira-te abaixo, porque está escrito: Aos seus anjos ordenará 

a teu respeito que te guardem; e: Eles te susterão nas suas mãos, para 

não tropeçares nalguma pedra. Respondeu-lhe Jesus: Também está 

escrito: Não tentarás o Senhor, teu Deus. Levou-o ainda o diabo a um 

monte muito alto, mostrou-lhe todos os reinos do mundo e a glória 

deles e lhe disse: Tudo isto te darei se, prostrado, me adorares. Então, 

Jesus lhe ordenou: Retira-te, Satanás, porque está escrito: Ao Senhor, 

teu Deus, adorarás, e só a ele darás culto. Com isto, o deixou o diabo, 

e eis que vieram anjos e o serviram – Mt 4.1 a 11 

INTRODUÇÃO: 

A HISTÓRIA POR TRÁS DO SERMÃO:  

✓ Cada sermão tem sua própria história. 

✓ Aulas de Evangelhos Sinóticos no SEMIB 

✓ Livro “Tentação” de Dietrich Bonhoeffer 

✓ Capela com Pastor Alan MacLeod 

A QUARENTENA DE JESUS: 

A seguir, foi Jesus levado pelo Espírito ao deserto, para ser tentado 

pelo diabo. E, depois de jejuar quarenta dias e quarenta noites, teve 

fome – Mt 4.1 e 2 

Alguns fatos: 

✓ Jesus Cristo passou quarenta dias no deserto da Judeia. 

✓ Há uma intencionalidade na quarentena de Jesus Cristo. 

✓ A quarentena de Jesus Cristo estava na agenda de Deus para ele. 

✓ A quarentena de Jesus foi no deserto e em jejum 

✓ O Espírito Santo o conduziu ao deserto. 

PARA QUE SERVE UMA QUARENTENA? 

Uma quarentena é um isolamento temporário imposto a pessoas, navios, ou animais 

procedentes de uma região ou país que esteja infectado por uma doença contagiosa. 

A intenção é conter ou pelo menos desacelerar o contágio. 

A decretação de uma quarentena tem invariavelmente uma conotação de saúde pública. 

Já houve diversas ocasiões em que boa parcela da humanidade foi colocada em 

quarentena. 

Algumas quarentenas surtiram o efeito desejado, outras, lamentavelmente, não. 

O QUE FAZER E NÃO FAZER NUMA QUARENTENA? 

1. Não reclame, muitas pessoas gostariam de estar no seu lugar. 

2. Não se desespere, isso vai passar. 

3. Não fique acreditando em todo e qualquer boato, verifique a fonte da informação 
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4. Busque informações confiáveis, não espalhe Fake News 

5. Seja solidário 

6. Leia mais 

7. Ore mais 

8. Converse mais 

9. Desenvolva suas habilidades já conhecidas 

10. Tente desenvolver uma nova habilidade, de preferência uma que seja útil 

UMA HISTÓRIA PARA DESCONTRAIR ANTES DE OLHAR O TEXTO MAIS 

DE PERTO: 

Na França, durante a Segunda Guerra Mundial havia um domador de 

cavalos que tinha um filho de 20 anos que o ajudava na lida com os 

cavalos. 

Certo dia um cavalo fugiu. Os vizinhos disseram: 

-- Isso é ruim. 

O velho respondeu: 

-- Não sei, o tempo dirá. 

Alguns dias depois o cavalo voltou acompanhado de outros dois 

cavalos selvagens. 

Os vizinhos disseram: 

-- Isso é bom. 

O velho respondeu: 

-- Não sei, o tempo dirá. 

Quando tentava domar um dos cavalos selvagens o filho tomou um 

coice e teve sua perna direita quebrada em dois lugares. 

Os vizinhos disseram: 

-- Isso é ruim. 

O velho respondeu: 

-- Não sei, o tempo dirá. 

Algum tempo depois a guerra chegou à França. Os filhos de todos os 

vizinhos foram convocados. O filho do velho domador de cavalos 

ficou em casa tratando de sua perna quebrada. 

Moral da história: 

Mesmo nas coisas que aparentemente parecem ruins pode haver algo de bom. 

Uma quarentena pode ser algo bom ou pelo menos pode redundar em algo bom. 

QUARENTENA... 

Uma quarentena pode ser: 

I. UM TEMPO DE REFLEXÃO E ORAÇÃO ANTES DE TOMAR UMA 

IMPORTANTE DECISÃO 

Jesus tinha 30 anos de idade quando foi levado pelo Espírito Santo à sua quarentena. 

Ele estava prestes a dar início ao seu ministério. Ele tinha acabado de ser batizado por 

João Batista: 
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Por esse tempo, dirigiu-se Jesus da Galileia para o Jordão, a fim de 

que João o batizasse. Ele, porém, o dissuadia, dizendo: Eu é que 

preciso ser batizado por ti, e tu vens a mim? Mas Jesus lhe respondeu: 

Deixa por enquanto, porque, assim, nos convém cumprir toda a 

justiça. Então, ele o admitiu. Batizado Jesus, saiu logo da água, e eis 

que se lhe abriram os céus, e viu o Espírito de Deus descendo como 

pomba, vindo sobre ele. E eis uma voz dos céus, que dizia: Este é o 

meu Filho amado, em quem me comprazo – Mt 3.13 a 17 

Talvez você tenha menos ou mais que 30 anos, o fato é que, talvez você tenha tido feito, 

em diversas ocasiões, uma oração pedindo a Deus tempo e coragem para tomar uma 

decisão de extrema importância para os próximos anos de sua vida. 

Então... 

Talvez a quarentena tenha sido a resposta de Deus para a sua oração. 

Sem querer o governador foi o instrumento de Deus para que você pudesse ter tempo de 

sobra para tomar essa decisão importantíssima em sua vida. 

Veja na crise a oportunidade que você não tinha antes dela: 

Conta-se que dois americanos do final do século XIX, caçadores de 

lobos, aceitaram a missão de matar lobos ao preço de 2 dólares por 

cabeça. Os fazendeiros americanos que criavam ovelhas estavam 

tendo prejuízos significativos com os vorazes predadores. 

Os caçadores, que eram irmãos, certa noite estavam dormindo na 

cabana improvisada quando um deles ouviu um barulho de galho 

sendo quebrado. Assustado ele acordou o irmão mais velho e disse 

apavorado: 

-- Estamos cercados por 50 lobos vorazes. Vamos morrer. 

O irmão mais velho, tranquilamente colocou a mão no ombro do 

irmão mais novo e disse a ele: 

-- Se acalme, pegue a sua espingarda e vamos à luta. Se vencermos a 

batalha amanhã estaremos não somente vivos, mas também ricos. 

Uma quarentena pode ser: 

II. UM TEMPO PARA DECIDIR SE VOU DEPENDER OU NÃO DE 

DEUS EM TODOS OS DETALHES DA MINHA VIDA 

Então, o tentador, aproximando-se, lhe disse: Se és Filho de Deus, 

manda que estas pedras se transformem em pães. Jesus, porém, 

respondeu: Está escrito: Não só de pão viverá o homem, mas de toda 

palavra que procede da boca de Deus – Mt 4.3 e 4 

Um dia Deus chamou Abraão. Nos seguintes 25 anos Deus ensinou Abraão a depender 

totalmente dele. Deus se tornou para Abraão o Jeová-Jirê – o Deus da minha provisão. 

Um dia Deus separou Davi para ser rei de Israel. Nos 13 anos seguintes Deus ensinou 

Davi a depender unicamente dele. Deus se tornou para Davi o Jeová-Raa – o Deus que 

me pastoreia. 

Deus conduziu Jesus à quarentena no deserto para saber se ele estava disposto a seguir 

os mesmos passos de seus antepassados, o patriarca Abraão e o rei Davi. 

Satanás, sutilmente propôs a Jesus que ele se tornasse seu próprio provedor. 
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Parafraseando: 

Se você é Filho Deus você tem muito poder, você pode inclusive 

viver sem depender de Deus para nada em sua vida. Se você 

tiver fome, basta pronunciar uma palavra e pão fresquinho, 

saído do forno, surgirá diante de você. Vá lá, experimente. Vai 

ser divertido e você ficará muito satisfeito. 

Satanás não inventou o Marketing, mas é, de longe, o melhor marqueteiro do universo. 

Um dia, num café de pastores com o prefeito e secretários na cidade de Pompeia fui 

apresentado a um senhor que se autodenominava especialista em Marketing Religioso. 

Ele pediu para conversar em particular com os pastores presentes depois do café. 

Até hoje ele não teve a tão desejada reunião. 

Deus enviou o Espírito Santo para guiar a Igreja. Não precisamos de Marketing 

Religioso, precisamos da sábia direção do Espírito Santo. 

E quanto a você. Você já decidiu depender de Deus para que ele se torne o seu provedor 

em todas as circunstâncias de sua vida ou vai continuar comendo do fruto do 

conhecimento do bem e do mal e tentando transformar pedras em pão? 

Nossa vida pode ser em absoluta dependência de Deus ou podemos continuar nos 

iludindo achando que somos o nosso próprio provedor. 

Ao colocar o primeiro casal no Jardim, Deus colocou no meio do Jardim uma árvore 

chamada Árvore da Vida. Ao fazer isso Deus estava transmitindo um recado: 

A vida de vocês não depende de vocês. A provisão para 

manutenção da vida de vocês se encontra fora de vocês mesmos. 

Eu sou e serei para sempre o provedor da vida. Venham a mim 

para que possam viver e continuar vivendo. 

Ouça a voz da experiência: 

Se o SENHOR não edificar a casa, em vão trabalham os que a 

edificam; se o SENHOR não guardar a cidade, em vão vigia a 

sentinela. Inútil vos será levantar de madrugada, repousar tarde, comer 

o pão que penosamente granjeastes; aos seus amados ele o dá 

enquanto dormem – Sl 127.1 e 2 

Uma quarentena pode ser: 

III. UM TEMPO PARA DECIDIR SE VOU ACEITAR A VONTADE DE 

DEUS PARA A MINHA VIDA OU SE VOU BUSCAR UM ATALHO 

Então, o diabo o levou à Cidade Santa, colocou-o sobre o pináculo do 

templo e lhe disse: Se és Filho de Deus, atira-te abaixo, porque está 

escrito: Aos seus anjos ordenará a teu respeito que te guardem; e: Eles 

te susterão nas suas mãos, para não tropeçares nalguma 

pedra. Respondeu-lhe Jesus: Também está escrito: Não tentarás o 

Senhor, teu Deus – Mt 4.5 a 7 

A sutileza dessa tentação está na tentativa de contornar a vontade de Deus. Jesus sabia 

que a vontade de Deus para ele era que ele morresse no lugar dos pecadores. Satanás lhe 

propõe um atalho. Jesus percebe a sagacidade diabólica da proposta e recusa-se a 

contornar a vontade de Deus para fazer a dele. 
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Parafraseando: 

Para que morrer na cruz? As pessoas podem crer em você se 

você der a elas um espetáculo, uma manifestação de que você é 

o protegido de Deus. Vai lá, mostra para eles quem você é. Eles 

ficarão impressionados e você não precisará derramar uma só 

gota de sangue. 

Deus nos fez para que façamos a sua vontade e sua vontade é boa, perfeita e agradável – 

Rm 12.2. 

Mas, nós não a vemos assim. Invariavelmente julgamos a vontade de Deus ruim, 

péssima, imperfeita e desagradável. 

Você sabe qual é a vontade de Deus para a sua vida? 

Certa feita um aluno me perguntou sobre a vontade de Deus. Depois de fazer algumas 

considerações eu lhe respondi: 

-- Creio piamente que a vontade de Deus para quem não conhece a vontade dele é que 

esse alguém leia as Escrituras até não ter mais dúvida sobre a vontade de Deus para a 

sua vida. 

A ignorância a respeito da vontade de Deus caminha junto com o analfabetismo bíblico. 

Quem conhece as Escrituras não tem dúvidas quanto à vontade de Deus. 

Jesus conhecia a vontade de Deus para a vida dele e não aceitou tentar Deus a mudar de 

opinião. 

Enquanto nós ficarmos tentando fazer Deus se conformar à nossa vontade estamos 

tentando-o e fazendo a vontade de Satanás. 

Vamos refletir sobre o que Deus quer de nós nessa quarentena e ao sair dela nos 

comprometermos a viver de acordo com a vontade de Deus? 

Uma quarentena pode ser: 

IV. UM TEMPO PARA DECIDIR SE SOMENTE DEUS SERÁ O MEU 

DEUS OU SE VOU BUSCAR OUTROS ALÉM DELE 

Levou-o ainda o diabo a um monte muito alto, mostrou-lhe todos os 

reinos do mundo e a glória deles e lhe disse: Tudo isto te darei se, 

prostrado, me adorares. Então, Jesus lhe ordenou: Retira-te, Satanás, 

porque está escrito: Ao Senhor, teu Deus, adorarás, e só a ele darás 

culto – Mt 4.8 a 10 

Satanás ofereceu a Jesus poder e domínio e em troca pediu que Jesus o adorasse. Aquilo 

a que nós dedicamos nossa veneração e adoração é o nosso Deus. Jesus se recusou 

porque já havia decidido que somente Deus seria seu Deus. 

Parafraseando: 

Então, cá estamos nós, eu o atual governador do mundo, oferecendo a 

você tudo o que me foi oferecido pelos homens. Veja eu estou disposto 

a dar a você poder e glória. O que eu peço em troca? Algo muito 

simples: Permita que eu seja o seu deus. Vai, só uma curvadinha de 

cabeça, uma dobrada de joelhos e eu estarei satisfeito e você ganha 

de bandeja o que Deus está lhe oferecendo a um preço elevadíssimo. 
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Nós temos uma tendência inata de buscar deuses para nós mesmos. Desde tempos 

imemoriais o ser humano faz deuses para si. Essa é a razão do primeiro mandamento da 

Lei: 

Eu sou o SENHOR, teu Deus, que te tirei da terra do Egito, da casa da 

servidão. Não terás outros deuses diante de mim – Êx 20.2 e 3 

Por que estabeleceu como primeiro mandamento o dever de não ter outros deuses? 

Nós temos um “dedo de Midas” para criar deuses: 

✓ Deuses dos esportes 

o Pelé 

o Maradona 

o Jordan 

o Airton Sena 

o Messi 

o Neymar 

o Ídolos do MMA 

o Etc, etc 

✓ Deuses do mundo artístico e do entretenimento 

o Beatles 

o Elvis Presley 

o Michael Jackson 

o Beyonce 

o Lady Gaga 

o Celebridades de Hollywood 

o Celebridades da televisão brasileira 

o Etc, etc 

✓ Deuses do mundo político 

o Mao Tsé Tung 

o Lênin 

o Stalin 

o Hitler 

o Kim Jong-Un 

o Fidel Castro 

o Che Guevara 

o Lula 

o Bolsonaro 

o Etc, etc 
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✓ Deuses do mundo Gospel 

o Pregadores famosos 

o Cantores famosos 

o Etc, etc 

É hora de valorizar quem merece ser valorizado: 

✓ Seus pais que se preocupam com você e irão cuidar de você caso adoeça 

✓ Seu marido ou esposa que ficará do seu lado na saúde ou na enfermidade 

✓ Seus amigos que não o abandonam 

✓ As pessoas que conhecem você, sabe como você é difícil de lidar e, ainda assim 

continuam do seu lado 

✓ Os médicos e enfermeiros que cuidarão de você caso o Corona Vírus o encontre 

primeiro 

✓ O trabalhador que sai de sua casa e enfrenta o perigo do contágio para que você 

tenha o que comer, não falte luz, gás, água em sua casa e o seu lixo não se 

amontoe na porta da sua casa. 

Somente Deus é Deus. Pare de criar outros pra você. Você não precisa de nenhum outro 

deus.  

Inclusive você não é Deus. 

Aristóteles disse: 

Todos nós dependemos da Polis. Quem não depende da Polis ou é um 

deus ou uma besta. (Aristóteles em A Política) 

Você depende da Polis. Se você disser que não, e você não for um deus restará a você 

apenas a última opção. 

CONCLUSÃO 

O importante não é o que acontece, mas o que nós faremos diante do que acontece. 

Estamos vivendo um momento singular, o que faremos para sair da quarentena 

melhores do que entramos nela? 

Que Deus nos ajude. Amém. 

 

 


